Holzmesse im Putbuser Schlosspark

utbus (sb). Wie der Tourismus und Gewerbeverein Putbus e. V. mitteilt, wird die 17. Holz- & Energiemesse nicht mehr am alten Standort im Jaich sondern am 1. und 2. Juni im Schlosspark Putbus rund um den Marstall einladen. Wie Regina Dabel vom Verein erklärt, liegen bisher bereits über 50 Zusagen von Ausstellern vor.

Die Holz- & Energiemesse Rügen hat sich als wichtige thematische Leistungsschau einen Namen in Mecklen-

burg-Vorpommern gemacht. Holz als Baustoff, Energieträger, sowie wichtiger Bestandteil der natürlichen Umwelt und nicht zuletzt als Kunstobjekt lockt zahlreiche Aussteller und Gäste auf die Insel. Für das Jahr 2013 soll das Konzept erweitert werden und Zielgruppen wie private und öffentliche Endverbraucher sowie Bauinteressenten, Schulen, die Forst-und Holzwirtschaft uvm. ansprechen. Zur Eröffnung am l. Juni um 11 lädt der Verein herzlich ein.